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食管法修法可罰強冠五千萬
藍盼1個月三讀通過 加重刑責

■台灣虎航將於周五首飛台北至新加坡航線。 網上圖片

■台中市衛生局昨日展開「劣質豬油污染食品銷毀」行動，清點封存的半成品調味
油包約1056公斤，將送焚化爐銷毀。 中央社

■楊永明介紹連勝文競選總部建希望之樹，含
意是散播希望種子。 中央社

■「行政院長」江宜
樺表示，若無法做到
百分百安全保證，應
思考GMP認證應否存
在。 中央社

香港文匯報訊 寶島首家本土廉價航空—台灣虎
航（Tigerair Taiwan）將於周五開航，首航台北至新
加坡航線，首班訂位客滿。該公司昨日還宣佈第二波
航線計劃，11月開航台北至泰國曼谷和台北至泰國清
邁航線。

華航持有九成股份
據中通社報道，台灣虎航營運樞紐設在桃園國際機

場，是由中華航空及新加坡欣豐虎航合資經營的台灣
廉價航空公司，也是台灣首家由傳統航空成立起家的

廉價航空子公司。由中華航空與欣豐虎航分別持有
90%與10%的股份，成立資本額為20億元（新台幣，
下同）。該公司計劃在2015年至2017年間引進12架
飛機。
台灣虎航需要和復興航空成立的威航，以及已進駐

台灣的13家廉價航空進行激烈的競爭。
台灣虎航於本月16日正式取得台灣交通部民航局核

發的民用航空運輸業許可證，26日首航台北至新加坡
航線。該航線單程票價1,988元起。台北到曼谷和清
邁的航線則預計在10月開始售票，票價將低於千元。

據報道，台灣「行政院」上周宣佈修正「食品安全
衛生管理法」，加重黑心廠商的行為危害人體健

康的刑期和罰款金額，修正案預計明日在「行政院
會」通過，周五送交「立法院」審議。國民黨中央政
策會代執行長費鴻泰表示，下周「立法院程序委員
會」就會將此案排入議程，希望透過「朝野」協商，
一個月內就要三讀通過。

擬取消一罪不兩罰
「立法院社福暨衛環委員會」召委王育敏表示，這

個禮拜四「行政院會」就會通過，這個「食管法」會
排進來（「修法」），將盡快排這樣一個案子來審
議，透過重罰，去警惕這些不良的黑心業者。

「衛福部食品藥物管理署副署長」姜郁美昨日說，
「修法」擬取消一罪不兩罰，即使強冠公司最後被判
以刑法，衛生局仍可依照食管法新法來開罰5千萬元以
上的罰款。
費鴻泰昨日上午在「立法院」舉行記者會表示，劣

質豬油事件發生在屏東縣，農民兩年來檢舉5次，但屏

東縣長曹啟鴻不處理，民進黨籍「立委」不針對事實
真相，一味攻打「行政院」、要求「衛生福利部長」
邱文達下台，這是圍魏救趙，幫忙曹啟鴻。
國民黨團首席副書記長廖國棟建議「法務部」參考

海外做法，研議消費者求償機制，不一定要證明因果
關係，只要有「相關性」，就可要求賠償。

香港文匯報訊 據台媒報道，台灣「行政

院長」江宜樺上周親自宣佈強化食品安全措

施的「江八點」，其中之一是提高「食品安

全衛生管理法」的刑期，罰款金額也是現行

規定的 10倍。國民黨「立法院」黨團表

示，預計下周就將「食管法」修正案排入議

程，希望一個月內三讀通過，完成修法。另

外，「衛生福利部長」邱文達表示，有關食

品安全衛生管理法修法，會和法界人士商

量，考慮溯及既往，可罰強冠公司5千萬元

（新台幣，下同）以上罰款。

香港文匯報訊 國民黨台北市長候選人連勝
文競選總部重新裝潢後昨日亮相。首席發言人
楊永明表示，競選總部內建「希望樹」，象徵
選舉主軸「散播希望的種子」理念。競選總部
裝修費約120萬元新台幣（約30.77萬港元）。
據《聯合報》報道，連勝文競選總部位於台
北市忠孝東路二段上，也是馬英九競選時的北
市總部。楊永明說，總部整體橫跨兩個店面，
一樓大廳作為未來記者會場地及義工和民眾意
見交流的地方，總部中央原有的柱子，以白色
基底加上LED藍色光芒，變身為「希望之

樹」，另一側牆面還有「傾聽之旅」，張貼約60張連勝
文走訪基層的照片，門口還有連勝文人像板。
楊永明說總部裝修費共花了120萬元，月租金為12萬新
台幣（約3.08萬港元）。另外，連勝文競選總部將於周六
上午舉行成立大會，晚間也將舉行造勢大會。
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陸生納保 藍盼今完初審
香港文匯報訊 據中央社報道，「立法院內政委員會召

集委員」吳育昇昨日表示，已安排「內政、教育及文化委
員會」今天聯席初審攸關在台大陸學生納入健保的兩岸人
民關係條例部分條文修正草案，希望今日完成初審。
據「行政院版修法」說明，外籍生與僑生都在全民健

康保險納保範圍，在台就學的陸生卻未納入，「恐有失
公平」，擬具台灣地區與大陸地區人民關係條例第22條
條文修正草案。
吳育昇昨日下午接受訪問時表示，這項議案已沒什麼

爭議，希望今天就完成初審；如果在野黨有不同意見，
今天可提出討論。民進黨政策委員會執行長段宜康說，
開會前，民進黨內部會先開會決定對這項議案的態度。

香港文匯報訊 應國民黨「立委」賴士葆昨日就公務
員可否使用即時通訊軟體（Line）的質詢，「行政院
長」江宜樺在「立法院」表示，目前對Line確實有資安
疑慮，已通函要求公務員不要使用。至於大陸熱銷的
「小米機」，近期傳出用戶資料會回傳到大陸的伺服
器，引起台灣各界對資安的關注。江宜樺表示，將在3
個月內討論，決定是否建立出廠前查驗機制。

江宜樺憂資安 公務員禁用Line


